

Herbstspaziergang mit den Alpakas vom Alpakahof Opfikon

An einem warmen Herbsttag überraschten wir die Zebraklasse mit einem Besuch auf dem Alpakahof Opfikon. Wir wurden herzlich empfangen und jedes Kind durfte sich ein eigenes Alpaka für den Spaziergang auswählen. Die Kinder suchten sich die Alpakas nach Farbe oder Grösse aus. Sie wurden jeweils auch über die Eigenheiten und den Namen des Tieres informiert und die Spannung stieg. Danach spazierte jedes Kind mit einem Alpaka an der Hand durch den schönen Herbstwald und natürlich kamen auch Streicheleinheiten und Umarmungen mit den kuscheligen Tieren nicht zu kurz.

Aussagen der Kinder:

«Es war spannend mit den Alpakas zu spazieren und lustig. Es war toll die Alpakas von so nahe zu sehen».

«Es hat Spass gemacht mit den Alpakas zu spazieren und sie zu streicheln. Ich fand es cool, dass ich das Mami-Alpaka erwischt habe.».

«Ich durfte Cappuccino streicheln und führen. Er ist erst 1 Jahr alt und mir hat es sehr gefallen. Die Alpakas sind sehr gut und ich werde mein Alpaka vermissen».

«Flake ist ein tolles Alpaka und er hat ein sehr spezielles Fell und ich vermisse ihn sehr und hoffe, dass es ihm gut geht».

Die tolle Zeit mit den Alpakas werden wir nie mehr vergessen und denken sehr gerne an dieses wunderbare Erlebnis zurück.

Liebe Grüsse von der Zebraklasse vom Oberhausen









